
 仕事に少し関係のあることから、まったく 

関係のないことまであなたにお届けします 

Ｖｏｌ．４３ 

山本 利太郎
としたろう
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右
に
書
い
た
出
来
事
は
今
年
（
２
０
２
２
年
）の
９
月
初
旬
か
ら
の
、
わ
ず
か
１
ヶ
月
間
で
の
出
来
事
で
す
。
ま
る
で
２
０
２
２
年
の

１
年
間
で
起
こ
っ
た
事
を
書
い
て
い
る
か
の
よ
う
で
す
。 

 

■
自
民
党
新
総
裁
に
岸
田
氏
・
藤
井
聡
太
二
冠
（当
時
）が
最
年
少
三
冠
に
・緊
急
事
態
・重
点
措
置
を
前
面
解
除
・
東
京
・埼
玉

で
震
度
５
強
の
地
震
・中
国
不
動
産
大
手
の
中
国
恒
大
集
団
が
経
営
危
機
・真
鍋
淑
郎
氏
が
ノ
ー
ベ
ル
物
理
学
賞
を
受
賞
・
相
撲

横
綱
白
鵬
引
退
■ 

  

ち
な
み
に
こ
れ
ら
は
、
昨
年
（
２
０
２
１
年
）の
９
月
中
旬
か
ら
の
１
ヶ
月
間
で
あ
っ
た
出
来
事
で
す
。 

一
見
私
た
ち
に
は
関
係
の

な
い
出
来
事
で
も
「災
害
、
お
金
、
権
力
、
ス
キ
ャ
ン
ダ
ル
、
繰
り
返
す
、
破
壊
」な
ど
の
キ
ー
ワ
ー
ド
が
見
え
て
き
ま
す
。 

歴
史
は

「今
」を
学
ぶ
た
め
で
も
あ
る
と
考
え
ま
す
。 

国
内
で
起
こ
っ
た
事
も
日
本
だ
け
で
は
完
結
し
な
い
場
合
も
あ
り
、
ど
こ
か
で
世
界

と
繋
が
っ
て
、
私
た
ち
の
目
の
前
に
そ
の
姿
を
現
し
た
り
し
ま
す
。  

  

「今
」の
問
題
を
理
解
す
る
た
め
に
、
多
く
の
人
の
努
力
の
上
に
成
り
立
っ
て
い
る
過
程
を
学
ぶ
必
要
も
あ
り
ま
す
。 

私
た
ち
が

事
業
活
動
を
行
う
中
で
も
、
「
今
」の
問
題
が
「過
去
」に
あ
っ
た
そ
れ
に
近
い
こ
と
か
ら
、
早
い
対
処
や
措
置
が
で
き
る
こ
と
は
経

験
が
あ
ろ
う
か
と
思
い
ま
す
。 

し
か
し
問
題
の
根
本
解
決
や
真
因
に
対
応
す
る
に
は
、
あ
り
た
い
姿
で
あ
る
「
未
来
」を
想
像

し
、
「過
去
」を
学
び
「
今
」
向
き
合
う
こ
と
も
肝
要
か
と
考
え
ま
す
。  

 
 

 

当
社
の
今
期
の
方
針
に
あ
る
「
未
来
」に
は
そ
の
よ
う
な
想
い
も
込
め
て
お
り
ま
す
。
大
阪
で
ん
き
は
１
０
月
２
０
日
で
６
５
期
の

中
間
決
算
を
無
事
迎
え
ま
し
た
。
改
め
て
御
礼
申
し
上
げ
ま
す
、
今
後
と
も
ご
贔
屓
の
程
宜
し
く
お
願
い
致
し
ま
す
。  

 
 
 

 
 

                



今月の「おさめし」 

 

生産性向上のカギとは？ 

こんにちは、大阪でんき金沢支店の上野です。伝え方ラボ通信も１１回目を迎え

ることになりました。いつもお読み頂きありがとうございます！（バックナンバー

は弊社のホームページで閲覧できます→） 

突然ですがクイズです。 

 

組織の中で相手の顔色をうかがわず、安心して自分の考えを発言できる状態を「心理的安全性」が保たれ

ていると言います。小難しい言葉に見えますが、心理的安全性とは文字通り「心」の「安全」を意味します。 

「自分の発言は的外れかも・・・」、「場を白けさせてしまかも・・・」、だから発言を見送ってしまう。みなさんもそのような経験

があるのではないでしょうか？社員たちのスキルに関わらず、「心」の「安全」を守ることが生産性向上の鍵だったとは、なん

とも驚きの結果です。 

伝え方ラボの生みの親、稲葉真由美先生もその著書で「心理的安全性」に触れていま

す。自分とは異なる性格を理解し、相手の行動や発言を尊重する。伝え方ラボもＧｏｏｇｌ

ｅ社の取り組みも目的は同じ、「心」の「安全」の確保だと私は考えています。                                                             

                                      (クイズの正解は2番です) 

 Ｇｏｏｇｌｅ社は「生産性の高いチームを作るには」をテーマに社内で

大規模な調査を行いました。 

さて、最も生産性の高いパフォーマンスを発揮できたチームは次の内どち

らでしょうか？ 

①．エース級の社員で構成されたオールスター・チーム 

②．誰しもが安心して自分の考えを発言できたチーム 
※正解はページの最後へ 

上野 大輔
うえの だいすけ

 

ﾋﾟｰｽﾌﾚｷｼﾌﾞﾙ 

いつもお読み頂きましてありがとうございます。今月のU-30のコーナーを担当します富山事

業部営業アシスタントの浅生です。 

気付けば肌寒い日が続くようになり、すっかり秋へと季節が移り変わりましたね。皆様お変わ

りなくお過ごしでしょうか？ 秋と言えば金木犀の香りがぱっと思い浮かびます。その甘い香

りが好きで、香りを嗅ぐと忙しい中でもなんだか気持ちがリフレッシュし落ち着きます。皆さん

にもお気に入りの香りはありますか？  さて今月も“大阪でんきのサラメシコーナー”と題しま

して、「おさめし」ご紹介いたします！ 

今月はお客様にとってはあまり顔馴染みがない？ でも仕入先様からは有名人で

あろう富山事業部仕入れ担当の南さんの「おさめし」をご紹介いたします！ いつ

もに比べてややリッチなものになってます。 皆さんも特別な日や頑張った日のご

褒美としてぜひ行ってみてはいかがでしょうか？ それでは次回のおさめしもお

楽しみに～！ 
浅生 愛美

あそう まなみ

 

ヴィジョン 

弊社のホームページ（↓↓↓）から、 

月刊！大阪でんきレターのバックナンバー

を読むことができますので、気になる方は

ぜひ！！！ 

割烹 宇な義(うなよし) 

富山市中冨居23-18 

梅 うな重(肝吸い付) 

 税込4,500円 

半期に一度の棚卸しの日に人生初、専門店のウナギを同僚と食べに行きました。 梅うな重を食べ

ましたが、ご飯が足りないくらいにウナギが乗ってました！ 気軽にお昼を食べるにはお高い料金で

すが、会社の会食補助制度を利用てお財布のイタミを緩和。ありがたい制度に感謝です。また行き

たいです。次は白焼きか天ぷらか・・・、あ～楽しみです！ 
南 久恵
みなみ ひさえ

 



半期決算のお礼 

 

常務取締役 

角田 真康 

取締役富山事業部長 

吉井 俊邦 

富山事業部 営業部長 

西野 智博 

高岡支店長 

古村 孝志 

金沢支店長 

新田 陽一 

お世話になっております。月日が経つのは本当に早いもので、あっという間に11月。なかなか目標を達成できない自分を情

けなく思う時期が、今年もやってきました(苦笑) 

 行動制限が発令されていなかった休日に、テレビ番組で芸能人が「一番美味しい団子！」と賞賛していた岐阜県羽島の

お店へ家族でドライブがてら出掛けました。 途中、サービスエリアで大好きな「赤福」を買い、有名な岐阜タンメンのお店で

炎天下のもと長時間並び、流れる汗さえ心地良く感じられるくらい思いきり楽しむことができました。 久々に感じた自由、 

些細な幸福感にも、「また明日からも頑張ろう！」とエネルギーをもらいました。 

 おかげさまで10月２０日に中間決算を終え、皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。 本当にありがとうございました。 

これからも【行動力・発信力・聴く力】を磨き、少しでも皆様のお役に立てるよう、そして社員一同がこれまで以上にスキル

アップできるよう、より一層努力していきたいと思います。 今後とも、どうぞよろしくお願い致します。  

 平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。６５期も半年経過しました。スタート時より、感染症の影響が継続する

なか、天候不順や国際情勢不安などの背景から先行き不透明な状況で業務をしてきました。 商品の供給問題につきまし

ても未だに改善できずにいる商品が多くあります。  

 またエネルギー価格の高騰の背景から仕入先各社より価格改定が実施されてきました。そのような中でも仕入先様から

は全力で寄り添っていただきました。 今はワクチン接種が進み、感染は収束方向に向かって（？）いますが、エネルギー価

格の高騰につきましては、簡単には収束しないと言われています。  

 そのような環境のなか、弊社はお客様ニーズへの対応と提案力の強化に努めて参ります。 また今年、入社した社員も次

のステップに入ります。 先輩社員と同行営業で訪問をさせていただく機会もあるかと思います。 成長意欲が非常に高い

世代です。 その折にはご指導ご鞭撻を頂けますよう併せてお願い致します。 

 平素より格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。 日本の入国に関する水際対策も大きく緩和され、全国旅行支援も

スタートを切りました。 刻一刻と日常生活に戻りつつある今日この頃です。  

 “「生きる力」を信じて「未来」を変えよう” ６５期はこれをスローガンに日々取り組んでおります。 「生きる力」とは何かを考

えてみました。 死生観と相対する事ではないかと思ました。 その事を考える事が大事、そして人間力向上にも繋がるので

はないかと感じました。 激動の時代真っ只中です。 日本は化石燃料に依存し、低いエネルギー自給率は否めません。 

再生可能エネルギーへの取り組みは必須です。 太陽光・蓄電池・デマンド監視、まさに我々が扱う商材です。 今後、皆様

と共に考えて取り組んで参りたいと考えております。 

 生きる力を考え、皆様にとって必要不可欠な存在になる。そんな大阪でんきでありたいと思います。半期決算を無事迎え

る事が出来ましたことを厚く御礼申し上げます。 

 日頃のご愛顧、誠にありがとうございます。 お蔭様で65期の上期決算を無事に迎えることができました。お得意先、そし

て仕入先の皆様には心より感謝を申し上げます。  

 突然のＪアラート。 「ミサイルが飛んでくる?」予期せぬ、通勤途中の出来事だったと思います。見えるわけがないのです

が、信号待ちでは時折空を見上げながらの出勤でした。 普段ミサイルが飛んでくるなんて事を考える事はありません。 こ

のように何が起こるかわからない、非常に変化の激しい今日この頃であります。  

 そういった世の中ではありますが、私たちは今期後半戦においても、お客様の様々な「不」の解決をすることでお役に立て

るように、そして刻一刻と変化し続ける世の中の情勢に対し敏感に適応し、常に先回りした、お客様に喜んでもらえる努力

を継続していこうと考えております。引き続きご贔屓ご愛顧賜りますよう、宜しくお願い申し上げます。 

 早いもので６５期も無事、上期を終えることができました。これもひとえにお得意様、仕入先様のお陰と感謝しております。 

 今年、久しぶりの新入社員を迎えました（十数年ぶり）。 とてもしっかりした青年で将来がとても楽しみです。 自分の時と

比べると雲泥の差が…、なぜだ…。 思うに今、教育現場では「生きる力」を付ける教育を行っています。 知識を詰め込む

よりも自ら課題を見つけ、考える力を学び、コミュニケーション力を付け、健康な体を作る（子供達も大変そうです）。 今まで

の常識や知識が通用しない今日、とても必要な事だと思います。 また、これは私たち社会人にも必要な事だと改めて考え

させられました。 

 まだまだ新型コロナ感染の終息は見えてきませんが、各種イベント開催、国内旅行割り開始、海外からの旅行客解禁など

町に活気が戻ってきた様に思えます。その活気に負けない様、金沢支店従業員一同、これからも皆様のお役に立てるよう

頑張ってまいります。 

ヴィジョン 

ヴィジョン 

ロジカル 
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ロジカル 



古村 孝志
ふるむら たかし

 今井 秀昭
いまい ひであき

 坂井 純
さかい じゅん

 松永 敦志
まつなが あつし

 黒田 剛史
くろだ たかふみ

 受川 朋就
うけがわ ともなり

 

今、自宅新築のため

建築設計中です。利

便性を考えて人感セ

ンサーを最大限に利

用し、こだわったＬＥ

Ｄ照明で仕上げたい

と考えています。 

谷井 仁史
たにい ひとし

 西野 智博
にしの ともひろ

 小林 真也
こばやし しんや

 平等 清敬
たいら きよたか

 内山 康平
うちやま こうへい

 松浦 信一
まつうら しんいち

 髙田 哲生
たかだ てつお

 

家のこだわりは床

暖です。頭寒足熱

ですね。もうこれ

が無いと冬は越せ

ません（笑） 

髙島 光生
たかしま こうせい

 

私の部屋のこだわ

りは掃除をしやすく

するようになるべく

モノを置かないこ

とと、部屋で飲食

しない事です。な

るべく部屋を綺麗

に保てるよう心掛

けております。 

築50年経つ家に住

んでます。床や屋

根、外壁等だいぶ

傷んできてます。先

日勝手口のドアノブ

が壊れました。古く

て合うものが見つ

からず、ホームセン

ターを４件はしごし

てやっと見つけて取

替えました。正直生

活しにくい家です

が、自分で補修でき

るところは補修し

て、まだまだ住みた

いと思います。 

ともかく整理整

頓、要らないもの

は極力捨てるよう

に心がけていま

す。ともかく子供

のモノが多いの

で、一緒にお片付

けをしています。目

指すはスッキリした

家ですね！  

こども達に、『机の

上は常に整理・整

頓！』と言い続け

ていますが、この

メールを書いてい

る私の机上の状態

の惨たんたるや否

や…。ただ、それも

またある種こだわ

りです。 

物をあまり置かな

いようにしていま

す。ロボット掃除機

がのびのびと動け

るようにです。 

とにかく掃除がし

やすいように床に

物を置かないよう

にしています。見

た目がすっきりす

るので、なんとなく

気持ちがいいで

す。 

私の部屋のこだわ

りは、部屋を広く

感じれるように高

さのある家具を置

かないようにして

いるところと、家

具のデザインを木

目で合わせている

ところです！ 

20年前に家を建てた

時、特に拘ったのは 

各部屋に情報用配管

を引くことでした。どで

でもLAN接続ができる

様にと冷蔵庫裏やレン

ジ裏にも配管がありま

す。が、まさか現在ここ

まで無線ＬＡＮの性能

が上がるとは・・・情報

盤の30本の配管が泣

いています。 

新田 陽一
にった よういち

 福井 健太郎
ふくい けんたろう

  吉田 英喜 
よした ひでき 

 原  良
はら  りょう

 北村 真斗
きたむら まさと

 加藤 敬
かとう さとし

 

私の家（部屋）のこだわり 

高岡支店 

金沢支店 

富山事業部 

ロジカル ロジカル ヴィジョン 

ロジカル 

ロジカル ロジカル ロジカル ロジカル ロジカル ロジカル 

ロジカル 

夏野 敦
なつの あつし

 

無駄がなく余計なも

のは置かない。とい

うこだわりを持って

いますが、気が付け

ば余計なものがあっ

たりします。意志が

弱い自分に嫌気が

さします。寒くなる前

に片付けをしなけれ

ばなりません。 

日当たりがよく、安

定して日光が入って

きます。洗濯物が良

く乾き、今の時期は

とても過ごしやすい

です。逆に夏場は暑

いので、好し悪しで

すが…。 

あまりこだわりという

ものはありません

が。11月下旬には

部屋の真ん中に必

ずこたつを敷くよう

にしています。10年

近く使っている物な

のでそろそろ新しく

寝返りがうてる程度

に足が高い物に買

い換えたいと思って

います。 

外壁のガルバリウム

鋼板です。昔ながら

の日本家屋と言う感

じではありませんが、

シンプルで耐久性も

あるのでとてもいい

です。建てて10年以

上経過しているので

エコキュート、照明器

具のリニューアルをし

たいと思っています

が中々進みません。 

アパート暮らしなの

でこだわりはないで

すが、逆にこだわら

ないのがこだわりで

す。 

必要最小限のものし

か置かないようにし

ています。毎日必ず

使うもの以外は片づ

け、スッキリさせるよ

うに心がけていま

す。 

ﾋﾟｰｽﾌﾚｷｼﾌﾞﾙ 

ﾋﾟｰｽﾌﾚｷｼﾌﾞﾙ 

ﾋﾟｰｽﾌﾚｷｼﾌﾞﾙ 

リビングの天井が、す

べて吹き抜けで、リビ

ングから２Ｆの部屋が

すべて見渡せる作りに

なっています。開放感

はありますが、冬は全

館空調になり電気代

がかかります。 

フローリングに髪の毛

が落ちていてはいけ

ない。主婦の発想が

商品化のヒントになっ

たという「クイックル

ワイパー」。花王様に

足を向けて寝られな

いのは私だけではな

いはず。 

キッチン・お風呂は

別々の2世帯住宅。

親世帯とは廊下で

つながっていて、頻

繁に親が来るので、

嫁さんは嫌がってお

りますが、給湯機が

壊れた際は、助かり

ました。 

外が雨でもいつでも

走れるトレッドミル完

備！そしてPS5とＴＶ

とは別にあるゲーム

専用の4Kのゲーミン

グモニター完備！ 

自室には掛け時計・

置時計を置かないこ

とにしています。目覚

まし時計もありませ

ん。時間を気にせず趣

味に没頭するためで

もありますが、夜秒針

の音が気になって寝

れなかったことがある

からです。 

部屋のこだわりは、家

具の色を極力あわせ

る事です。カラーボッ

クス等を追加する場

合も似た色で購入し

ます。  

伊東 英樹
いとう ひでき

 

エンジニアリング部 

ヴィジョン 

ヴィジョン ヴィジョン ヴィジョン ヴィジョン 

ヴィジョン ヴィジョン 

ﾋﾟｰｽﾌﾟﾗﾝﾆﾝｸﾞ 

 



 

富山県富山市新庄本町１丁目５番３４号 

TEL(076)451-5581 FAX(076)451-2320 

nishino@osakadenki.co.jp（西野） 

 

富山県高岡市問屋町５番 

TEL(0766)23-3111 FAX(0766)25-3932 

furumura@osakadenki.co.jp（古村） 

大阪でんきレター９月号で登山挑戦を宣言していた福井さんに同行してきました。「登る、登る」といいながら諸事情を理由に先延

ばしに継ぐ、先延ばしにしていましたが、去る１０／１に意を決して、標高２７０２ｍ、日本三大霊山の一つと呼ばれる白山に！（白

山は私達のような超初心者が登るにはハードルが高い山だとはいうことを登っているときに知りましたが…） 

下の４枚の写真はその時のものです。感じて頂いていると思いますが、下山の写真がありませんね…。そうです、もう、下りは心を

バッキバキに折られていて写真など撮っている余裕などは微塵も残っていなかったのです(笑)。フルマラソンを２度完走している私

ですが、マラソンとはまた質の違う過酷さがありました。登山は途中でリタイヤするわけにはいきませんからね。なので、私達のよう

な超初心者が軽い気持ちで白山登頂に挑戦するのは、あまりオススメできません！。 

もちろん、登山に出発するときの早朝のワクワク感、登山中の景色のすばらしさ、山頂についたときの爽快感、下山したと

きの達成感と開放感、格別だった夕食時のビールの味。どれも日常生活で簡単には味わうことのできないとても貴重な経

験でした。白山は石川県が誇るすばらしい山ですので（福井県、岐阜県にもまたがっておりますが）、挑戦する方はぜひ

しっかりとトレーニングを積んでから、経験のある方と一緒に登って頂きたいと思います！私達はもう一人経験者と一緒に

３人で登ってきました。さて、想像以上に過酷だった初登山…、次回登山はあるのでしょうか…。 

オススメできません！ 

原  良
はら  りょう

 

山頂にて。ここが映えスポットらしく、写

真を撮るためにみんな列を作って順番

待ちをします。前の順番の人に写真を

撮ってもらうという心の交流があります。 

心を折られそうになりなが

らもピースサインは忘れな

い福井さん。性格が出ます

ね。 

後ろにかすかに写る赤い屋根の建物が、室

堂。その室堂から標高を約２５０ｍ登ったとこ

ろが、ここ山頂です。道のりはもっと長く険しく

息が上がります。 

最高の天気に恵まれた登山当日。

基本的に平坦な道は無く、とにかく

ひたすら登ります。このころはまだ

全然余裕で登っているときです。 

 

石川県金沢市示野中町２丁目１００番地 

TEL(076)223-3541 FAX(076)223-3932 

nitta@osakadenki.co.jp（新田） 

大阪電機商事㈱ 金沢支店 

大阪電機商事㈱ 高岡支店 

大阪電機商事㈱ 富山事業部 


